
PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPINAS
Secretaria Municipal de Educação

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO

ESCOLAR

ATA 9/2024 – 9ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 10/10/2024

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, com início às nove horas, a

Nona Reunião Ordinária de 2024,  do Conselho de Alimentação Escolar de Campinas,

realizada  presencialmente no Núcleo de Ação Educativa Descentralizada - NAED

NORTE.  Endereço: Rua Bernardo José Sampaio, nº 300. Botafogo, Campinas –

SP, 13030-110. Presentes na reunião os conselheiros: Edinéia Marques Mendes,

Joelma Moreira dos Santos, Expedicto Ribeiro de Carvalho Júnior, Leila Claudia Sarubbi

Heleno da Silva,  Márcia  Maria  Rocha,  Mauricio Tomé,   Tácio  José da Silva  e Tania

Regina Irineu. Também presente Andrea Cristina Ruffo Cope, Diretora Educacional. A

Presidente do Conselho de Alimentação Escolar, Leila Claudia Sarubbi Heleno da Silva

deu início com a leitura da pauta da reunião: 1. VI Seminário do Conselho de Alimentação

Escolar – 2024; 2. Visitas nas Unidades Escolares e Outros assuntos. Iniciou a pauta com

os encaminhamentos do Seminário, que segue: 1- Transporte ok (com escolas e setor

responsável) 9 ônibus - 296 estudantes do 1º ao 9º e 74 crianças do AG III, Conversa com

as escolas e as crianças ficarão sentadas nas fileiras da frente, reservar as cadeiras. 2

- vídeos – ok. 3 - E-mail para os NAEDs (escolas que quiserem levar os trabalhos no dia

18, das 8h às 16h30) - ok4 - Coffee – ok. 5 - Papel higiênico e copos descartáveis

para água - ok .6 - Som - educa TV – ok. Mascote – ok. 7 - Cantinho para crianças de

AG III - escolas parceiras (pintura de rosto / CEI Orlando)- ok .8 - Apresentação escola de

música - (instrumentos de corda) – ok. 9- Cadeirinhas para AG III  -  CEI Rosalvo / ok

Transporte / suprimentos. 10 - Panfletos - na gráfica - ok .11 - Camisetas (encaminhadas)

não ficarão prontas até o dia 19/11/2024. 12- Blocos e canetas - impressão ok / precisa

cortar e colar. 13 - Backdrop – encaminhado para suprimentos e TV Educa. 14 - Vice-

prefeito (indicou representante: Tiago Ferrari PIC resposta SEI – ok. 15 - Condução do

bate-papo - Leila e Joelma: Perguntas: O que você acha da alimentação da sua escola?

O que você mais gosta ? O que você menos gosta? ok. 16-Intérpretes de libras, serão 2

- ok. 17-Apresentação Leila– ok. 18 -Apresentação Vera, slides prontos, ok. 19 -

Apresentação Sônia, slides prontos, ok. 20 - Certificados - (ainda não estão prontos). 21-

Cerimonial – Conselheira Tânia Irineu ok. 22- kits na entrada: caneta e bloco para os

participantes ok. 24-Lista de presença, ok. 25- Grama sintética (suprimentos) para

enviar, conselheiro Mauricio  Tomé  é  o  responsável.  26  -  Organizar  os  horários  dos

conselheiros que poderão ir no dia 18/11 para arrumação do espaço. Aqui mencionamos



toda a lista de checagem dos afazeres do Conselho de Alimentação Escolar, em relação

ao VI  Seminário  que será realizado no dia  19/11/2024.  Seguindo a pauta,  foi  feita  a

socialização da participação do CAE Campinas no “Prêmio CAE 30 anos”, aprovado na

primeira etapa com o relato de experiência sobre o Seminário realizado anualmente pelo

CAE.  Em  seguida  foram  socializada  salgumas  viistas  realizadas  nas  escolas  e

encaminhadas aos departamnetos responsáveis como CGP terceirizados e Conutri. Sem

mais nada a tratar, eu Márcia Maria Rocha, encerro esta ata.


